

## unomásuno

### ▷ "Excesos" en la represión argentina Bombazos en B. Aires y a la embajada en Lisboa

AFP, EFE, IPS y Latin-Reuter

BUENOS AIRES, 9 de junio. — Dos bombas estallaron hoy en esta ciudad —una en un banco y otra en una distribuidora de automóviles— y otra más estalló en la embajada argentina en Portugal, sin que ninguna de las tres ocasionara víctimas aunque sí fuertes daños materiales, a nueva dña de haberse inaugurado aquí el Campeonato Mundial de Fútbol.

Entre tanto, el ministro argentino de Trabajo, general Tomás Horacio Liendo, manifestó en Ginebra su "orgullo" por la "avanzada" legislación social vigente en su país, pero reconoció que la "penetración terrorista" en los sindicatos ha obligado a imponer medidas de emergencia contra las organizaciones obreras argentinas.

Y también en Ginebra, representantes del Movimiento Peronista Montonero denunciaron que "la legislación avanzada a la que se refirió Liendo está casi totalmente anulada o no se practica" y que la política antiobrero se manifiesta en que aproximadamente el 50 por ciento de los asesinados, desaparecidos o encarcelados en Argentina en los últimos dos años son obreros y dirigentes sindicales.

Esta madrugada, el estallido de una bomba ocasionó fuertes daños en la distribuidora de automóviles Renault, empresa de la que tras una huelga en octubre de 1977, fueron despedidos 140 obreros, 23 de los cuales se hallan desaparecidos.

El artefacto destruyó la cortina metálica y todos los vidrios de la distribuidora, ubicada en el barrio de Palermo pero no ocasionó ninguna víctima.

Poco después, otra bomba estalló en una sucursal del Banco Internacional de Desarrollo (argentino), ubicada en el barrio de La Recoleta,

ocasionando sólo daños materiales.

Entre tanto, en Lisboa, otra bomba estalló en la embajada argentina en Portugal, sin que causara víctimas, y la acción fue reivindicada mediante un telefonema horas después por un comando "antifascista", que señaló que no se puede permanecer indiferente ante la situación en Argentina, donde el gobierno militar ha convertido a ese país en un "campo de concentración con la paz de los cementerios".

Los tres atentados son los primeros que ocurren desde el primero de junio, día en que se inició el Campeonato Mundial de Fútbol. Y también se informó aquí que la transmisión televisiva del partido de fútbol entre Argentina y Francia efectuado hace tres días, fue interrumpida por una radiodifusora clandestina que denunció la represión del gobierno militar.

#### DIPLOMATICO ARGENTINO RECONOCE "EXCESOS" EN LA REPRESION

En París, el embajador argentino en Francia, Tomás de Anchorena, reconoció hoy en una entrevista publicada aquí por el diario *Le Figaro* que algunos extranjeros desaparecidos en Argentina "fueron víctimas de excesos".

Pero refutando las listas en Francia que señalan un total de 22 franceses desaparecidos en Argentina, Anchorena sostuvo que sólo son nueve los ciudadanos de esa nacionalidad cuyo paradero se desconoce.

En otro orden de hechos, el canciller holandés, Christoph Van Der Klaauw, afirmó hoy que el embajador de Holanda en Argentina, Dorone Van Der Brandeler, quien elogió a la junta militar, no será removido de su cargo, pero precisó que las declaraciones de éste no se inscriben dentro de la política del gobierno holandés.

## EXCELSIOR

### Nuevo Bombazo en Argentina; no Reportan Víctimas

BUENOS AIRES, 9 de junio. (EFE, AFP, AP y Latin) — En los instantes en que una nueva bomba estallaba en esta capital, esta vez ante un local del Banco Internacional de Desarrollo, en Lisboa otro artefacto provocó severos daños al consulado argentino.

Anoche otra bomba estalló ante una concesionaria de la empresa automovilística Renault y causó algunos daños materiales, pero ninguna víctima.

Algunas horas más tarde, un nuevo artefacto detonó ante la mencionada filial del Banco Internacional, en el barrio de La Recoleta, cerca de uno de los más elegantes hoteles bonaerenses.

En ninguno de los dos casos los atentados han sido reivindicados, y existen algunas reticencias de culpar a los Montoneros de estos hechos, toda vez que ellos mismos anunciaron una tregua mientras durara el Campeonato Mundial de Fútbol.

En Lisboa, en tanto, un "grupo antifascista" autodenominado Acción para el Comunismo, se atribuyó el atentado contra el consulado argentino.

La bomba provocó daños en la fachada del edificio y ningún herido.

Un llamado telefónico anónimo alertó posteriormente a un medio de comunicación, para señalarle que un comunicado estaba oculto en un punto de la ciudad. En el documento se afirmaba que "cuando se desarrolla en Argentina el Mundial de Fútbol, no podemos permanecer indiferentes frente a la situación creada en el país desde que, el 24 de marzo de 1976, la junta militar encabezada por Videla, tomó el poder y transformó el país en un vasto campo de concentración, donde reina la paz de los cementerios".

El Grupo de Acción Comunista, desconocido en Portugal hasta hoy, agregó que "el terrorismo de la junta militar se ha traducido hasta ahora en 8,000 asesinatos y 12,000 encarcelados en calabozos y campos de concentración, así como por el funcionamiento de hornos crematorios, sin contar los miles de exiliados".

También criticó el mensaje el silencio del Partido Comunista argentino que, con su apoyo a la junta, se ha colocado como aliado del fascismo.